

# KABAR TERBARU

## Kapolres dan Forkopimda Simalungun Launcing Vaksinasi Booster Secara Serentak

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.KABARTERBARU.CO.ID](http://SIMALUNGUN.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 26, 2022 - 03:15



*Photo Bersama, Kapolres dan Forkopimda Simalungun Dalam Kegiatan Launcing Vaksinasi Booster Secara Serentak*

SIMALUNGUN - Kapolres Simalungun AKBP Nicolas Dedy Arifianto SH, SIK, MH bersama Forkopimda meninjau pelaksanaan Launcing Vaksinasi Booster kepada Aparatur Sipil Negara (ASN) dilingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Simalungun juga terbuka untuk masyarakat umum secara serentak bertempat di

Posko Satgas Penanganan Covid-19 Jalan Asahan Km,6 Desa Lestari Indah Kecamatan Siantar, Selasa (25/1/2022) pagi sekira pukul 09.00 WIB.

Forkopimda yang hadir, Wakil Bupati Simalungun H. Zony Waldi .S.Sos, MM, Kepala Kejaksaan (Kajari) Bobby Sandri SH, MH, Ketua DPRD Timbul J.Sibarani, Ketua Pengadilan Negeri (PN) Vera Yetti Magdalena SH, MH, Dandim 0207/SML diwakilkan Mayor Inf Fransisco Sidauruk.

Kemudian Kapolsek Bangun AKP L. S. Gultom, Kasat Intelkam AKP. Restu Adi, S.H, Kepala BPBD diwakili Sekretaris Manaor Silalahi, Staf Ahli Akmal Siregar, Asisten Pemerintahan dan Kesra Albert R Saragih, Perwakilan Dinas Kesehatan Henny Roselia Pane, Plt Kepala BPBD Bob Presly Saragih serta Iptu Japen Situmorang.

Vaksinasi Booster itu dilaksanakan Pemkab Simalungun bersama unsur tiga pilar dalam rangka menindak lanjuti Program Pemerintah tentang Pelaksanaan Percepatan Vaksinasi Booster.

Dalam kata sambutannya, Kapolres Simalungun AKBP Nicolas Dedy Arifianto SH, SIK, MH mengharapkan kegiatan vaksinasi booster ini dapat menambah kembali kekebalan tubuh masyarakat terkhusus seluruh ASN yang ada di Pemkab Simalungun agar aktivitas kita semakin fleksibel dengan tetap menerapkan protokol kesehatan.

"Sebagaimana PPKM Leveling yang ditetapkan dengan prinsip, jika kasus semakin terkendali, maka aktivitas masyarakat dapat semakin produktif dengan demikian Vaksin Booster juga secara tidak langsung berguna untuk penguatan pemulihan ekonomi negara,"kata Kapolres akrab dipanggil AKBP Dedy itu.

Kapolres Simalungun menyampaikan bahwa ancaman Covid-19 belum selesai. "Ancaman ini belum selesai, untuk itu mari kita meningkatkan disiplin pribadi untuk mematuhi protocol kesehatan, demi diri kita dan lingkungan kita,"pintanya.

Wakil Bupati Simalungun H. Zony Waldi .S.Sos, MM, juga menyampaikan apresiasi kepada jajaran satgas Covid-19 Kabupaten Simalungun, vaksinator dan keterkaitan tiga pilar yaitu Pemkab Simalungun, TNI dan Polri yang telah melaksanakan tugas dengan baik, sehingga pada akhir Desember 2021 lalu Kabupaten Simalungun mencapai target vaksinasi dosis 1 sebanyak 70%. "Saat ini ini kita sudah berada di angka 82% untuk dosis 1 dari target sasaran vaksin 778.362 orang di Kabupaten Simalungun,"kata Wakil Bupati.

Wakil Bupati menghimbau kepada seluruh masyarakat agar turut serta mensukseskan kegiatan vaksinasi di Kabupaten Simalungun baik dosis 1 (D1) yang masih tertinggal, dosis 2 (D2) yang masih berjalan. "Ini harus sama-sama kita rampungkan kedepan,"ujarnya.

Terkait vaksinasi anak, Wakil Bupati menyampaikan bahwa di Kabupaten Simalungun target sasaran vaksinasi anak sebanyak 100.318 orang dan sudah 87% tervaksin. "kita berharap dalam waktu dekat vaksinasi untuk anak ini sudah dapat dicapai,"kata Wakil Bupati.

Sementara itu, Ketua DPRD Simalungun menyampaikan bahwa kegiatan

vaksinasi sangat penting bagi kesehatan. “Vaksin booster ini sangat penting untuk menambah imun kita, sehingga kita terhindar dari vandemi covid-19. Mari sama-sama kita mendukung vaksin ke 3 dan tetap melaksanakan protokoler kesehatan,”ujarnya.

Target sasaran vaksin booster pada kegiatan launching tersebut sebanyak 600 dosis, dengan petugas vaksinator dari Puskemas Batu 6, Puskesmas Silau Malaha dan Puskesmas Rambung merah. Selain melayani vaksin booster, dikegiatan itu juga melayani vaksin d1 dan d2 yang yang belum melaksankannya.

Selama pelaksanaan kegiatan tetap mematuhi serta melaksanakan protokol kesehatan penanganan penyebaran covid-19. (rel)